

Avis à la communauté

Objet : Exercice d'urgence maritime – 30 septembre

Date : Le 29 septembre 2020

Énergie Valero Inc. tient à aviser la population qu'un exercice maritime aura lieu mercredi le 30 septembre à proximité de nos installations portuaires de la rue Hinton (section 106). Des embarcations et de l'équipement de récupération des hydrocarbures seront déployés sur l'eau par des intervenants spécialisés.

N'hésitez pas à communiquer avec la soussignée si vous avez des questions additionnelles.

Merci de votre compréhension.

Lise Rémy,
Directrice Santé, Sécurité et Environnement
Pipeline et Terminaux

Pour renseignements :
1-877-323-0363

Transmission

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Élus via l'A.I.E.M
- Louis-Philippe Gariépy, Valero

« Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel. »